



Einladung zur

Veranstaltung im Rahmen der Vienna Business Week

„Gewerbegründung: Anerkennung mitgebrachter Qualifikationen“

Im Zuge der Gründung eines Gewerbes können auch im Ausland erworbene Qualifikationen verwertet werden.

Von der Anerkennung im Sinne der EU – Anerkennungsrichtlinie 2005/36/ EG bis zur individuellen Befähigungsprüfung gibt es unterschiedliche Möglichkeiten im Rahmen einer Gewerbegründung mitgebrachte Qualifikationen zu nützen.

Input durch Frau Mag.^a Häfner-Wittenberger, Magistratsabteilung 63 (Gewerbewesen) der Stadt Wien.

Wann: 1. Oktober 2015, 14:30 bis 16:00 Uhr

Wo: 1020 Wien, Nordbahnstrasse 36/ Erdgeschoss/ Raum 17
(Veranstaltungsraum des Wiener ArbeitnehmerInnenförderungsfonds)

Wir ersuchen um Anmeldung per E-Mail bis 25. September 2015:

anlaufstellenkoordination@migrant.at



Gefördert aus Mitteln des
Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

www.migrant.at . www.anlaufstelle-erkennung.at